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Mitgliederversammlung 09. Oktober 2022 um 16:30 Uhr  
im „TSV Sportheim – Pizzeria Da Luigi“  
in 72574 Bad Urach, Zittelstatt 6 

         
 
Am heutigen Tag veranstaltete der Verein eine Motorradausfahrt in den 
Schwarzwald, bei der sieben Mitglieder teilnahmen 
 
 
Beginn:       17:00        Uhr 
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 

2. Bericht des Vorsitzenden 

3. Kassenbericht 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Aussprache zu den Berichten 

6. Entlastung des Vorstandes 

7. Neuwahlen 

a. Vorstand 

b. Kassenprüfer 

8. Verschiedenes 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Motorradfreunde LILA e.V. 
 
Uli Herter 
Am Kälberburren 8 
72574 Bad Urach 
emniks@kabelbw.de 
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TOP 1  Begrüßung 
 
Uli Herter begrüßt die anwesenden Mitglieder. Sein besonderer Gruß gilt Walter 
Müller, dem früheren 2. Vorsitzenden und seiner Gattin. 
 
TOP 2  Bericht des Vorsitzenden für das Jahr 2021 
 

a. Uli Herter 
 
Mitglieder:  aktuell heute    90 
                     2022:    6 Neuzugänge  
 
Aktivitäten:  

 kurzer Rückblich auf Motorradtag in Hülben mit Polizei, MF Hülben, 
DRK und LILA:  
Die Veranstaltung lief wie gewohnt ab, wir konnten 5 neue Mitglieder 
gewinnen. 
 

 Ausfahrt heute: es fuhren insgesamt 7 MF mit in den Schwarzwald. 
Trotz anfängliche Kälte war es ein toller Motorradtag. Alle Teilnehmer 
kehrten gesund und zufrieden zurück. 

 

 die Anregung von Helmut Hummel aus dem Vorjahr, eine zumindest 
zweitägige Ausfahrt anzubieten, um sich im Mitgliederkreis besser 
kennenzulernen, ist nicht vergessen.  

 
Der Tenor der Mitglieder hierzu ist sehr positiv und diese Anregung soll 
2023 in Angriff genommen werden. Als Ziel wurden die Vogesen ins 
Gespräch gebracht. Allerdings wären dann 2 ÜN notwendig. Uli arbeitet 
einen Vorschlag aus und stellt diesen dann allen Mitgliedern über 
Mail/Internet vor. Mario Klein bietet hierbei gerne seine Mithilfe an. 

 
b. Rüdiger Meyer auf der Heyde 
 

 Rüdiger berichtet über die Anstrengungen, die leidige Verkehrsregelung 
im Lautertal zu ändern.  
So waren die beiden Vorsitzenden bei BM Münzing, bei 
Regierungspräsident Tappeser, bei Landrat Fiedler (Videokonferenz) 
und trugen die Position des Vereins vor. Tendenz: die jeweiligen 
Verantwortliche haben und gegenüber zwar Verständnis gezeigt und 
finden unserer Ideen grundsätzlich gut. Letztlich ändert sich jedoch 
derzeit nichts, da  die Verantwortlichen juristische Bedenken oder 
Schwierigkeiten mit der StVO vorschieben. 
 
Rüdiger berichtete weiter von seinen Begegnungen mit den 
Ortsvorstehern bzw. mit der BI Lautertal. 
Diese finden unsere Vorschläge durchaus positiv. Die Tendenz geht 
allerdings in die Richtung, dass die „Lautertäler“ sich selber nicht 
einschränken möchten (Geschwindigkeit+Lautstärke) 

 
TOP 3  Kassenbericht 
 
Uli Herter legt den Kassenbericht vor. Die Kasse schließt zum 31.12.2021 mit einem 
Jahresgewinn von € 206,11 ab und weist einen Bestand von € 266,20 auf. 
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TOP 4  Bericht der Kassenprüfer 
 
Kerstin Mohr trägt den Bericht der Kasssenprüfer vor. Jürgen Röcker und Kerstin 
Mohr haben die Kasse am 04.02.2022 geprüft. Es gibt keinerlei Beanstandungen. 
Die beiden Kassenprüfer empfehlen die Entlastung des Vorstands  
 
TOP 5  Aussprache zu den Berichten 
 
während der Berichte und unter diesem TOP wurden keine Rückfragen gestellt 
 
TOP 6  Entlastung des Vorstandes 
 
Kerstin beantragt die Entlastung des Vorstandes. Diese erfolgt einstimmig. 
 
TOP 7  Neuwahlen 

a. Vorstand 
 
Uli Herter wurde einstimmig für weitere zwei Jahre zum 1. Vorsitzenden 
gewählt.  
Er teilte mit, dass in diesen zwei Jahren ein Nachfolger für ihn gesucht und 
gefunden werden soll, da er dann wohl nicht mehr zur Verfügung stehe. 
 
Rüdiger Meyer auf der Heyde wurde einstimmig für weitere zwei Jahre zum 
2. Vorsitzenden gewählt. 
Er teilte mit, dass er in zwei Jahren aus Altersgründen wohl auch nicht 
mehr Weitermachen werde. 
 
Die Mitglieder werden aufgefordert, sich Gedanken über die Vereinsleitung 
der Zukunft zu machden. 
 

b. Kassenprüfer 
 
Kerstin Mohr und Jürgen Röcker wurden jeweils einstimmig für weitere 
zwei Jahre als Kassenprüfer gewählt.  
 
Uli dankte ihnen für die bisherige Arbeit. 

 
 
TOP 8  Verschiedenes 
 
keine Wortmeldung. 
 
 
Ende der Sitzung    17:50 
 
 
 
 
 
 
 


